



Praxisgebühr per Software verwalten

Die Praxisgebühr kann gerade in Praxen mit hohem Patientenaufkommen einen deutlich höheren Verwaltungsaufwand verursachen. Um dieses Novum von Anfang an im Griff zu haben, nutzen seit Jahresbeginn zahlreiche Zahnarztpraxen die neuen Features der Praxismanagement-Software „Charly“, entwickelt von der solutio GmbH.

| Redaktion

Das Programm fragt automatisch alle erforderlichen Daten ab, generiert per Mausklick fertige Quittungen oder Rechnungen und erfasst Zahlungen selbstständig im elektronischen Kassenbuch.

Wenn das Praxispersonal mit jedem Patienten separat zu klären hat, ob die Praxisgebühr erhoben werden muss, drohen langfristig höhere Personal- und Verwaltungskosten. Die auf Software-Lösungen für den zahnärztlichen Bedarf spezialisierte solutio GmbH hat diese Anforderung

an Zahnarztpraxen bereits in ihrer Praxismanagement-Software Charly umgesetzt. Damit bietet das Programm, das schon bisher sämtliche Arbeitsabläufe einer Praxis unterstützt, nun auch Funktionen, die den Verwaltungs- und Serviceaufwand für die Praxisgebühr auf ein Minimum reduzieren.

Automatische Abfrage

Charly startet eine automatische Abfrage zur Praxisgebühr, sobald die Patientenkarte eingelesen wird. Die Grundeinstel-

kontakt:

solutio GmbH
Röhler Weg 16
71032 Böblingen
Tel.: 0 70 31/46 18 72
Fax: 0 70 31/46 18 77
E-Mail: info@solutio.de
www.solutio.de